

# Ofrecieron una Recepción a la Hija del General Leonardo Wood

## Tuvo Efecto en el Palacio Municipal. Visitó la Señorita Wood Distintos Departamentos

El alcalde de La Habana, ofreció ayer una recepción, en el salón de los espejos del Palacio Municipal, a la señorita Luisa B. Wood, hija del que fuera gobernador de la Isla durante la Intervención Americana, general Leonardo Wood, y que naciera en el Palacio Municipal, durante el gobierno de su padre.

El alcalde personalmente dió la bienvenida a la distinguida visitante, manifestándole que sentía gran satisfacción de recibirla en el Palacio Municipal, donde naciera. Con palabras emotivas la señorita Wood contestó al Alcalde.

La señora Ada Pozo de Schneer, hija del Alcalde, impuso lindo corsage de flores a la señorita Wood.

En el salón de los espejos se ofreció luego un exquisito buffet, del que participaron algunos concejales, jefes de departamentos y funcionarios de la Administración, que congratularon a tan distinguida visitante que era acompañada por el señor Cabús.

Antes de abandonar el Palacio Municipal, la señorita Wood hizo un recorrido por los departamentos con el alcalde, visitando el local que ocupa el departamento de arquitectura y urbanismo, donde antiguamente estaban instaladas las habitaciones privadas del Gobernador y su familia, y en las cuales tuvo lugar su nacimiento.

**Palabras del Alcalde del Pozo**  
"Es para nosotros una oportu-

nidad de extraordinaria significación recibir en esta casa de la ciudad de La Habana a la hija amantísima del inolvidable general Leonardo Wood, el Gobernador Militar de Cuba que por voluntad de la nación hermana, tuvo el privilegio histórico y la gloria inmarcesible de otorgar la libertad de nuestro pueblo instaurando nuestra personalidad jurídica en el gran concierto de las naciones libres de la tierra.

"Comprendemos la inmensa alegría que ha de embargar toda vuestra personalidad en este momento, porque en esta casa visteis la luz primera y siempre por raro designio de la naturaleza humana se guarda un acendrado sentimiento de amor al lugar en que nacimos. Mi satisfacción no tiene límites al poder acercaros al lugar indicado en esta propia casa, destinada hoy a las actividades administrativas de la Municipalidad de La Habana.

"No es necesario que yo haga evocaciones respecto a la obra y memoria de vuestro padre, porque los cubanos lo dignificamos y honramos en la historia y en la vida de nuestro país, como cosa que nos pertenece y al llegar usted a nuestro suelo y presentarse en esta casa, la ciudadanía, por mi conducto, os tributa sus más honrosos parabienes y os dice en nuestra clara lengua: "Bienvenida, señorita Wood."

*M, dic 5/02*